



VILLE DE ROANNE

Roanne



Agglo



# JEUDIS LIVE : DERNIÈRE NOTE POSITIVE POUR LES ROANNAIS

Féru de musique, vous avez été nombreux à vibrer tout l'été au rythme des Jeudis Live, initiés par la Ville de Roanne ! Hier, la 6e édition de la manifestation incontournable, établie place du marché depuis le 27 juin, s'est clôturée dans une ambiance toujours plus conviviale. Accompagnés en musique par le son pop rock du groupe Road Trip, la foule conquise par les 10 concerts de la saison a profité d'une ultime soirée chaleureuse.

Publié le 30 août 2019

## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils



« On vient régulièrement, c'est **un très beau concept, familial, convivial et détendu !** Pourvu que ça dure. C'est magnifique de voir ces gens dehors, comme une communion. Au lieu de rester à la maison, on préfère assister aux concerts qui ne sont que du bonheur. Les Jeudis Live permettent de lâcher prise avec de la musique et un verre à la main », sourient Lillo et Murielle, le regard porté sur les danseurs et le groupe.

« **Les Jeudis Live participent à ce dynamisme du centre-ville**, où l'été après le travail, on peut prendre le temps de sortir boire une bière. Une atmosphère qu'on aime retrouver, le cadre s'y prête bien ! Sans cette animation, l'été serait bien calme ; elle apporte un plus aux vacances ! Autour d'un verre, on a toujours une oreille qui traîne, on reconnaît pas mal de tubes, on adore

*faire des concerts*», s'exclament quant à eux Antoine, Quentin et Jean-Baptiste, qui devisent attablés du côté de La Place Rouge.

*« Habituee des Jeudis Live, je viens seule pour profiter de **tous les styles de musique**. Je crois avoir seulement manqué la première cette année, cette animation sympathique fait du bien et permet de retrouver des gens, libres d'aller et venir pendant la soirée. C'est festif !* », estime Aline, bien engoncée dans son propre hamac et accompagnée ce soir de sa sœur et une nièce.

*« Les Jeudis Live sont une super idée de la Municipalité. Moi qui arrive sur le Roannais, **je trouve cette animation excellente** ! Je suis déjà venue cinq fois. Avec des copains rencontrés via Internet pour connaître les endroits où il faut sortir, on écoute le concert tout en discutant »,* raconte Véronique, assise à table au centre de la place.

*« On n'avait pas encore eu le temps d'en profiter cette année, on est venu soutenir ma copine chanteuse ! Chaque année, on apprécie beaucoup ces **concerts gratuits et conviviaux**. Les terrasses sont toutes connectées, on retrouve ici des gens qu'on n'avait pas vus depuis longtemps. On n'est pas parti en vacances : ici il y a du soleil, il fait chaud, il ne manque plus que le sable !* », s'amuse encore Cassandra et son chéri, qui se déhanchent près des musiciens.

Les Jeudis Live sont organisés en collaboration avec les restaurants La Belle Mousse, La Place Rouge, La Maison Bouquet, Feel Good, Le 1020 et Les Dézingués.



